



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON PABLO JUAN CALVO LISTE, en su condición de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para las que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El trayecto de la línea ferroviaria entre León y Ponferrada se cubría con dos Trenes Regionales Express diarios, uno por cada sentido. El impacto de la crisis provocada por el COVID-19 hizo que tanto horarios como frecuencias resultaran modificados. Sin embargo, reanudados los servicios paulatinamente tras la finalización del estado de alarma, sorprendentemente, la primera semana de agosto de 2020 se suspendió el servicio ferroviario prestándose, en sustitución, un servicio por carretera mediante autobús, que, sin embargo, no realizaba las paradas oportunas y aumentaba el tiempo del desplazamiento de viajeros.

Por todo ello, se formulan las siguientes:



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS

1. ¿Cuáles son los motivos por los que RENFE decidió suspender, en la primera semana de agosto, el servicio ferroviario entre León y Ponferrada, sustituyéndolo por otro desarrollado por carretera mediante autobuses?
2. ¿Qué motivó el cese repentino del transporte de viajeros por carretera para reanudar el servicio ferroviario?
3. ¿Tiene previsto RENFE volver a sustituir el servicio ferroviario por el de carretera? En caso afirmativo, ¿cuándo? y ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de agosto de 2020.

V.B. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunto GPVOX

Pablo Juan Calvo Liste
Diputado GPVOX